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会長 音瀬晴夫 
今年もＮＨＫの大河ドラマ、司馬遼太

郎原作の「功名が辻」が始まった。こ

れは、山内一豊が信長、秀吉、家康の

３代に仕え、関ヶ原の戦いの功績によ

り、土佐２０万石の藩主となった武将

の物語であるが、どちらかと言えば、

山内一豊に名馬を買わせた話のよう

に、千代の「内助の功」の方が有名で

ある。なお、この二人が岐阜で祝言を

挙げたと言われており、最近の放映で

は岐阜城や長良川などがよく登場し

ている。１，３００年以上の歴史を有

する長良川の鵜飼は、チャップリンが

二度にわたって来岐したほど有名で

あるが、鵜飼の乗船客数は、昨年は愛

知万博の効果により８年振りに１２

万人を超えたものの、毎年わずか１０

万人を維持するのがやっとの現状で

ある。そこで、岐阜県や岐阜市が主体

となり、長良川畔をゆったり散策でき 

るよう「長良川プロムナード計画」の

実施や、古い街並みの保存などにより、

魅力的な街造りに努めているほか、長

良川温泉旅館協同組合がポスト万博

の観光客誘致対策として、岐阜公園内

に山内一豊と千代の婚礼の記念碑を

建立した。中ＲＣの例会場からの金華

山や長良川の眺めを大変素晴らしい

と思うのは私ひとりではないだろう

が、大河ドラマをきっかけに岐阜の知

名度が上がって、多くの観光客が訪れ

ることを期待したいものである。 
委 員 会 報 告 

次年度幹事 安田高志 
 来週例会後、次年度理事役員会を開

催します。2 月 28 日例会後、次年度

クラブアッセンブリーを開催します。 
次年度委員会事業計画を来週例会迄

に提出をお願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
馬場秀幸君 玉田さん、よろしくお

願いします。 

柴田和夫君 先日の母の葬儀の際は

多大なお気遣いをいただきまして、大

変有難うございました。 
 享年 72 才ということで、私には少

し早いと思っておりますが、天命だと

思えば「悔い」のない人生を送ってく

れたと思えます。皆様のお気遣いに母

も大変喜んでいると思います。今後と

も宜しくお願い致します。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
武藤公典君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
『卓話』            
国際奉仕委員会 玉田孝一会員 

 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年２月７日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・理想の奉仕 

[ゲスト] 

 米山奨学生 欧陽観峰君 

[ビジター] 

渡辺 一君（岐阜南ＲＣ） 

 

[出席率]会員総数43名 

 （出席免除0名、猶予0名）

本日出席 31名72.09％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『卓話』 

卓話者 玉田孝一会員

担当 国際奉仕委員会

本 日 の 予 定 

第７２６回 
平成１８年２月１４日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 米山奨学委員会 

次 回 予 定 

第７２７回 
平成１８年２月２１日(火) 
[点鐘]１８時３０分 

於各会場

[行事]分散夜間例会 

担当 Ｒ情報委員会

岐阜中週報
平成 18 年 2 月 14 日(火)
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